

CUARTO INFORME
DE GOBIERNO

4 años: defiende AMLO proyecto y resultados

INFORME. Plan anticorrupción y la austeridad generan 2.4 bdp adicionales

En 45 minutos, el presidente Andrés Manuel López Obrador resumió y presumió ayer su cuarto año de gobierno.

Con una reiterada defensa a sus estrategias económicas, de seguridad, energía y alardeando ventajas del T-MEC, el mandatario dijo que en su cuarto año se siente con más aplomo y serenidad.

Destacó que el plan contra la corrupción e impunidad le han permitido disponer de 2.4 billones de pesos extras, pues han cancelado los beneficios fiscales a grandes contribuyentes, atacado el huachicol, ahorrado en obras y aplicado el plan de austeridad.

—Diana Benítez / PÁG. 40



CLAROSCLURO

'TRIUNFARÁ LA 4T'. Frente a él, sus tres 'corcholatas' escucharon su mensaje.



CLAROSCLURO

MENSAJE. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer, durante su cuarto Informe de Gobierno.



LO ARROPAN CORCHOLATAS

Presume AMLO aplomo y sus datos en energía y seguridad

“Pese a adversidades” y que se “cayó la economía”, el gobierno “está saliendo adelante”, asegura el Presidente

Hay baja de 2.8 por ciento en homicidios, “que no informa la prensa”, reprocha

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Con una reiterada defensa de sus estrategias de seguridad y energética, presumiendo la virtud del Tratado México, Estados Unidos, Canadá (T-MEC), incluso con reconocimiento de Joe Biden, Andrés Manuel López

Obrador resumió su cuarto Informe de Gobierno en 45 minutos y se confesó como un hombre con más aplomo y serenidad, una vez que se ha reducido el “analfabetismo político”.

Con sus *corcholatas* presidenciales juntas y de frente, aseguró que, “pese a adversidades” y que se “cayó la economía” por la pandemia de Covid-19, su gobierno está saliendo adelante, pues México cuenta con una ventaja, que es el tratado comercial, aunque ahora está en proceso de consultas por posibles violaciones en el ámbito energético.

“Información que acaba de transmitir en una carta mi amigo el presidente Biden, me dice: ‘El comercio bilateral en bienes entre Estados Unidos y México ha alcanzado los 384 mil millones de dólares este año, sobrepasando los niveles pre-pandemia para alcanzar un récord histórico’, expresó en una posible respuesta a la carta que él le envió para cuestionar el porqué las consultas del acuerdo comercial.

En ese marco, el jefe del Ejecutivo destacó que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) concluirá su

“Con racionalidad, con mística y con optimismo triunfará la cuarta transformación”

“El propósito no es militarizar o ir a autoritarismo, sino cuidar el crecimiento sano de la (GN)”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

sexenio con 10 mil megawatts de capacidad, “impulsando básicamente la generación de energía limpia”, con la rehabilitación de hidroeléctricas y el parque solar de Puerto Peñasco, y limitando “privilegios” para empresas privadas, sobre todo extranjeras.

Criticó la “obsesión tecnocrática” de sólo medir indicadores de crecimiento, pero presumió que “hemos logrado aminorar la desigualdad y la pobreza”; muestra de ello es que, en 2018, los más ricos ganaban 18 veces más que los pobres, y en 2020, pese a la pandemia, se redujo a 16.

En tanto, en este año, el ingreso laboral por persona fue de 4.8 veces mayor, al pasar de 2 mil 747 pesos a 2 mil 880.

Sostuvo que, de no haber aplicado la política de subsidio a la gasolina, la inflación se habría disparado a 14

por ciento. Presumió que ha logrado ingresos para las arcas públicas 2.4 mayores, en relación con el año pasado, aunado a los 2.4 billones de pesos que ha obtenido por el plan de austeridad y el combate a la corrupción y la impunidad.

Aunque no la presentó en los términos para que sea iniciativa preferente, el jefe del Ejecutivo justificó el porqué de la reforma legal para que la Guardia Nacional quede en manos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Se dijo “absolutamente convencido” y sin duda alguna de la baja en incidencia delictiva, y presumió la reducción de 2.8 por ciento en homicidios, de lo que —dijo— no informa la prensa por su “campaña sensacionalista y amarillista” al servicio de los “adversarios conservadores”.

“Les confieso que ahora poseo más aplomo y serenidad que antes”, dijo, y confió en que con “racionalidad, con mística y con optimismo triunfará la cuarta transformación”.

Además de miembros de su gabinete, al discurso frente al mural *Epopéya del pueblo mexicano*, de Diego Rivera, que refleja las tres transformaciones que ha vivido el país, y en el que sólo se llevó dos aplausos, le acompañaron Arturo Zaldívar, presidente del Poder Judicial, y el fiscal Alejandro Gertz.

También Claudia Sheinbaum, por ser titular del gobierno de la capital. La aspirante presidencial sí se saludó con Marcelo Ebrard, quien se limitó a saludo de mano y beso, pero no abrazo, como sí se lo extendió a Leticia Ramírez, quien ayer se estrenó como titular de la SEP.